

Anfrage an den
Herrn Bezirksvorsteher,
eingebracht in der Sitzung
der Bezirksvertretung
Wien-Donaustadt am 08.03.2023

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Aktuellen Presseaussendung ist zu entnehmen, dass in der Seestadt die Errichtung eines neuen Hallenbades geplant ist. Ein großartiges Vorhaben.
Es ist aber leider auch ersichtlich, dass in diesem Hallenbad nur ein 25 m-Becken errichtet werden soll.

Ein modernes Becken mit 8 x 50 m, teilbar in ein Lehrbecken und in ein zweites Becken, wäre eine wesentlich sinnvollere Lösung.
Ein solches teilbares Sportbecken kann am Vormittag für Schulschwimmen und den normalen Badebetrieb und am Abend für sportorientiertes Schwimmen auf voller Länge genutzt werden.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Warum wird in einem neuen Hallenbad in der (großen) Seestadt nur ein (kleines) 25 m-Becken geplant?
- 2.) Gibt es Möglichkeiten, die Errichtung eines 50 m-Beckens zu erlangen.
- 3.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation? Werden Sie sich für ein modernes 50 m-Becken einsetzen?
- 4.) Welche Handlungen und Maßnahmen haben Sie in Ihrer Funktion als Bezirksvorsteher bisher gesetzt, um eine sinnvolle Lösung zu erreichen?

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann